



学校便り

高甫っ子

令和4年3月17日

NO 23

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】

明日の日本をになう子ども

たくましく

かしこく

ほがらかな

高甫っ子



例年になく雪の多い冬でしたが、温かい日差しのおかげですっかり雪もとけました。体育館の周りには、いつものように小さなオオイヌノグリがたくさん咲き始めました。何があっても春はやってくるんですね。春の日差しを感じる3月17日に「令和三年度 高甫小学校卒業証書授与式」を挙行了しました。コロナ禍にあって、昨年度に引き続き出席者を制限しての実施ですが、在校生と保護者の皆さんが見守る中、27名が本校を巣立ちました。(男子14名、女子13名)入学以来ずっと一緒だった6年敬組の27名は、卒業すると10名が常盤中学校、17名が墨坂中学校に入学します。(卒業式の様子は、4月1・3日にグーライトで放映されます。)

令和3年度も残すところあとわずかです。令和3年度は社会的にも思い出深い一年でした。オリンピック・パラリンピックの夏冬同時開催、御嶽海の大関昇進。高甫小学校では、一人一台タブレット貸与開始、コロナ感染予防の分散登校等々、今年一年、本校の教育に温かいご理解ご支援をお寄せいただいた地域の方々、全職員とともに心から感謝申し上げます。また、これからも子どもたちを、「地域の宝」として末永く見守っていただけますようお願い申し上げます。

お世話になりました！

令和3年度末の人事異動により、以下の7名の先生方とお別れすることになりました。

氏名	赴任先
黒岩 龍也	退職
山守 弾	松本市立梓川小学校
市川さえ子	中野市立平野小学校
三輪 仁美	退職
黒岩 智実	退職
浦野 澄子	須坂市立仁礼小学校
アマダ・カステロ	須坂市内小学校

在任年数には長短ございますが、大変お世話になりました。新任地での活躍をお祈り申し上げます。

学校長 退任の言葉

長い教員生活では多くの人と出逢いました。そして最後の4年間をこの自然豊かな高甫小学校で皆さんと出逢い、「チーム高甫」として、いろいろなことに挑戦できたことが、わたしにとってこの上ない「宝物」です。豊かな自然と温かい家庭や地域の皆様に見守られ、支えられている高甫っ子は「高甫の誇り」です。これからも「楽しいわれら」「頑張るわれら」「元気なわれら」でいてくださいね。保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より高甫小学校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。中には無理なお願いもあったかと思えます。笑顔でお引き受けいただき感謝です。ここ2年というもの直接お目にかかってご挨拶する機会も減り、大変失礼しました。言葉足らずですが、紙面を借りて退任の言葉とさせていただきます。4年間お世話になりました。ありがとうございました。

3学期終業式 あいさつ

ここ連日の暖かさで心配していた雪もほとんどとけました。お天道様の力ってすごいね。先日、3年生のお友達と上八町のローソンまで行ってきました。春の日差しとちょっぴり温かい風が心地よく感じられました。どんなに寒い冬であっても必ず春が来るんですね。今日は、3学期の終わりの日であると同時に一年の終わりの日でもあります。だから、今日の式は、今年一年のお勉強をすべて修了したということで「修了式」でもあります。この後、担任の先生からそれぞれ通知票をいただきたいと思います。その通知票の裏側には「修了証」があります。そこにしっかりと印が押されていることを確認してください。今年一年で学ぶことを頑張りましたという証となります。ぜひ、お家に帰ってお父さんやお母さんに見せてくださいね。6年生は、さらに卒業証書を明日渡します。卒業証書とは、小学校6年間の課程をすべて終えた証明となります。令和3年度も明日の卒業式を残すのみとなりました。そこで学校としても令和3年度が無事修了したことをお祝いしたいと思います。

さて、皆さんにとって令和3年度はどんな一年でしたか？令和3年度は、全校児童159名でスタートしました。大きなケガや病気をする子も出ずに欠席者0の日が、今日までで16日ありました。今年度もやはりコロナウイルス感染症に悩まされた一年でしたが、無事終わられることにホッとすると共に、今日までがんばった皆さんにお礼を言いたいと思います。一年間本当にありがとう！

コロナ禍とは言え、この一年間いろいろなことに挑戦しました。授業でタブレットを使っていろいろ調べたり、まとめたりしました。全校登山や運動会、音楽会も大成功でした。振り返ると音楽に親しむ機会が多くありました。みんな覚えているかな？7月にコバケンが来校しました。夏休みにはボーカルアンサンブル部がNHKコンクールで金賞を取りました。秋には6年生が親善音楽会で合唱を発表しました。さらに中部フィルハーモニー交響楽団の来校と、本物の音楽に触れる機会が多くありました。

でも残念ながらできなかったこともありました。例えば、スキー教室。峰の原スキー場で行う予定でしたが中止となりました。高甫スキー場ではソリを楽しみました。地域の方との交流活動はほとんどできませんでした。高甫保育園の年長さんとの交流は少しできましたね。来年度になったら地域に飛び出し、多くの人と交流活動がたくさんできるといいなあと思います。今年一年、皆さんは学校教育目標「明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子」を目指して多くの成果をあげました。今年一年の頑張りを全校で喜びたいと思います。

頑張っている皆さんに相田みつをさんの詩を紹介します。今の自分は、過去の自分がつくったものです。ならば、将来自分がどうなるかは、今、自分がどうあるかで決まります。何もしなければ今の自分と変わりません。皆さんにはもっともっといろいろなことに挑戦して欲しいと思います。最近、校舎の周りを走っている人をたくさん見かけます。みんな顔が真っ赤です。走っていいなあと思います。ぜひ4月からたくさん走ってください。

春休みは心と体にケガを負わないように過ごしましょう。そして4月6日は元気に登校してください。4月になると皆さんは一つずつ学年が上がりますね。教室を間違えないように。そして新しいお友達が入学してきます。温かく迎えてください。6年生は明日が卒業式です。4月からは中学生ですね。胸をはって中学校に入学してください。

4月5日(火)まで春休みです！

明日から春休みとなります。それぞれの学年から連絡されている生活の決まりをきちんと守り、家庭学習にも計画的に取り組んで、新しい学年の準備をしましょう。お家の方と一緒に、持ち物の記名や学年表記、買い足すものなどを確認して、4月のスタートに備えてください。新5・6年生は、3月29日(火)が新年度準備のための登校日になっています。よろしくお祈りします。春休み中の交通事故、不審者等には十分気をつけ、健康で楽しい春休みを過ごしましょう。連絡等がある場合は、担任または、学校までお知らせください。

自分か自分
ならぬ自分
だれか自分
なる自分

4月



- 6(水) 始業式 入学式 集団登校(～10日)
- 7(木) 街頭指導(～11日) 給食開始
身体測定(5・6年)
- 8(金) 血液検査(5年) PTA専門部・評議員会
- 11(月) お地藏さん供花(6年) 町別子ども会
身体測定(3・4年)
- 12(火) 1年給食開始 身体測定(1・2年)
- 13(水) 交通安全教室
- 14(木) 尿検査
- 15(金) 授業参観 PTA総会
- 18(月) 避難訓練 家庭訪問(～26日)
- 19(火) 6年全国学力学習調査 視力検査
- 20(水) 心電図(1・4年)
- 21(木) 音楽集会 4年ヤマメ放流 児童総会
- 22(金) 児童総会
- 25(月) 視力検査 高甫ふれあい委員会
- 26(火) 聴力検査(2・5年)
- 27(水) 聴力検査(1・3年)
- 28(木) 1年生をむかえる会 児童会
PTA理事会